

10月~11月ボランティアの方々

10/31 かがやき歌の会 様



宮本様はじめ、3名の方にご訪問いただき、三波春夫や三橋美智也の歌など、全12曲を披露してもらいました。
お忙しい中のご来園、誠にありがとうございました。



11/10 岸本組 様



昨年に引き続き、今年も芝桜を植えるため、休日にもかかわらず沢山の職員の方々がご来園下さいました。
持ってきて頂いた苗も、写真のように斜面にぎっしりと植えられました。
昨年植えて頂いた芝桜も、今春、綺麗なピンク色の花を咲かせました。来春にはもっとたくさんの花を見せてくれることと思います。ありがとうございました。



11/13

九州電力 様



九電の皆さんにも毎年ボランティアに来ていただいておりますが、今年は照明器具の清掃だけでなく、急をお願いした花の苗植えや車椅子の清掃まで丁寧に行って下さいました。ご利用者も綺麗になった自分の車椅子を見て大変喜ばれていました。また、作業が終了すると「他にやることはないですか？」とやる気と心遣いも…。私も見習いたいと思います。本当にありがとうございました。

11/25

シャインズ (おじさんバンド) 様



NHKのおじさんバンドバトルに出演された「シャインズ」さんが初来園されました。昭和のフォークソングと、柔らかなエレクトーンの音色がご利用者に心地よい時間をもたらしてくれました。これからの更なるご活躍を期待しています。ありがとうございました。



11/26 値賀小学校 (6年生) 様



お話に感動しました(;_;)



いいでしょ?
これ(^3^)



すごく楽し
そうです!!



値賀小の子供たちは、学校で習った「一つの花」という出し物をされ、戦時中のお話にも昔のことを思い出されたのか、涙ぐむご利用者もおられました。他にも、手作りのかわいらしいお花を頂いたり、一緒に紙風船で遊んだり、肩もみもして下さったりと色々な企画を考えていただきました。先生方はじめ6年生のみなさん、ありがとうございました。子供たちと触れ合うことができ、ご利用者もすごく楽しい時間を過ごされました。